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ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

Можешь Меня 
очистить 

«Господи! если хочешь, 
можешь меня очистить» 

Лк. 5:12

Из всех болезней, известных на 
Востоке, самой страшной была проказа. 
Неизлечимый, заразный, приводящий 
к ужасным последствиям, этот недуг 
наводил страх даже на самых смелых 
людей. Евреи считали проказу 
наказанием за грехи и называли 
ее “бичом” и “перстом Божьим”. 
Поражающая весь организм, 
неизлечимая, смертельная 
болезнь считалась символом 
греха. По существовавшему 
закону прокаженный объявлялся 
нечистым. Он умирал для 
общества. Все, к чему бы он 
ни прикоснулся, считалось 
нечистым. Воздух заражался 
его дыханием. При малейшем 
подозрении в этой болезни 
человека осматривали 
священнослужители, чтобы 
решать его судьбу. Тот, кого 
объявляли прокаженным, 
оказывался оторванным 
от семьи и изгнанным из 
общества израильского. 
Такой человек был обречен 
общаться только с себе 
подобными. Требования 
закона были беспощадны. 
Даже для царей и правителей 
не делалось исключения. 
Монарх, пораженный этой 
ужасной болезнью, должен 

был оставить царский скипетр и 
удалиться из общества. 

Вдали от друзей и родных 
прокаженный нес на себе 

проклятие этой болезни. Он должен 
был объявлять о своем 



несчастье и, раздирая одежды, криком 
предупреждать о своем приближении, 
чтобы люди убегали прочь от него. 
Скорбный вопль из уст одинокого 
изгнанника: “Нечист, нечист!” вызывал 
страх и отвращение. 

Там, где совершал Свое служение Христос, было 
много таких страдальцев, и вести о Его исцелениях 
дошли и до них, пробудив в их сердцах искорку 
надежды. Еще со времен пророка Елисея никто 
не слышал об очищении прокаженных. Они не 
осмеливались надеяться, что Иисус сделает для них 
то, что Он не делал никому из людей. Однако нашелся 
и среди них один человек, в сердце которого начала 
пробуждаться вера. Но он не знал, как подойти к 
Иисусу. Будучи изгнанным из общества своих близких 
и родных, мог ли он показаться на глаза Исцелителю? 
Одолевали сомнения: исцелит ли его Христос? обратит 
ли Он внимание на того, кого считают страдающим 
от судов Божьих? не проклянет ли и Он его, подобно 
фарисеям и даже врачам, и не изгонит ли из этого 
людного места? Горемыка обдумал все, что слышал 
об Иисусе. Ни один искавший Его помощи не был Им 
отвергнут. И страдалец решил во что бы то ни стало 
найти Спасителя. Изгнанный из городов, он надеялся 
встретить Его где-нибудь на горных тропинках или 
подойти к Нему, когда Он будет наставлять людей 
вдали от селений. Трудности были велики, но для 
прокаженного это стало единственной надеждой. 

И вот прокаженный направляется к Спасителю. 
Иисус проповедует недалеко от озера, и народ толпится 
вокруг Него. Стоя вдалеке, больной улавливает 
несколько слов Спасителя. Он видит, как Спаситель 
возлагает руки на больных, он видит, как хромые, 
слепые, парализованные, умирающие от различных 
болезней становятся здоровыми и славят Бога за 
избавление. Вера его укрепляется, и он продвигается 
все ближе и ближе к собравшейся толпе. Все забыто: 
и запреты, лежащие на нем, и безопасность людей, и 
страх, который он всем внушает. Он думает только о 
благословенной надежде на исцеление. 

Этот человек представлял собой ужасное 
зрелище. Болезнь оставила страшные следы, на его 
разлагающееся тело невозможно было смотреть без 
отвращения. Увидев его, люди в ужасе отпрянули. Они 

ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

жались друг к другу, стараясь избежать прикосновения 
к нему. Некоторые пытаются помешать прокаженному 
подойти к Иисусу. Напрасно! Он ничего не видит и не 
слышит. Он не обращает внимания на людей, которые 
вслух выражают свое отвращение. Он видит только Сына 
Божьего. Он слышит только один голос — тот, который дает 
жизнь умирающему. И подойдя к Иисусу, падает у Его ног 
с криком: “Господи! если хочешь, можешь меня очистить”. 

Иисус ответил: “Хочу, очистись”. И возложил Свою руку 
на него. Перемена произошла мгновенно. Тело больного 
стало сильным, нервы — восприимчивыми, а мышцы — 
крепкими. Грубая, покрытая струпьями кожа, характерная 
для больных проказой, приобрела здоровый матовый 
оттенок и румянец, как у ребенка. 

Иисус повелел этому человеку не разглашать 
происшедшего с ним чуда, но сразу же принести жертву в 
храме за свое очищение. Но такую жертву не могли принять 
до тех пор, пока священник не осмотрит человека и не 
объявит его очищенным. Какой бы неприятной ни казалась 
священнослужителям эта обязанность, они все равно 
не могли отказаться осматривать человека и выносить 
решение по этому вопросу. 

В Писании говорится о том, как настойчиво Христос велел 
этому человеку хранить молчание и действовать быстро. “И 
говорит ему Иисус: смотри, никому не сказывай; но пойди, 
покажи себя священнику и принеси дар, какой повелел 
Моисей, во свидетельство им”. Знай священники, каким 
образом произошло исцеление прокаженного, их ненависть 
ко Христу могла повлиять на объективность принимаемого 
решения. Иисус хотел, чтобы человек показался в храме 
раньше, чем слухи о чуде дойдут до священников. Так 
можно было бы добиться непредвзятого решения, чтобы 
исцеленный от проказы мог вновь соединиться со своей 
семьей и друзьями. 

Были и другие причины, которыми руководствовался 
Христос, повелевая человеку молчать. Спаситель знал, что 
Его враги постоянно пытаются ограничить Его деятельность 
и отвратить народ от Него. Он знал: если весть об исцелении 
прокаженного разнесется далеко, многие, страдающие 
этой ужасной болезнью, начнут стекаться к Нему, и народ 
поднимет крик, опасаясь заразы. Многие из прокаженных 
не смогут использовать дар здоровья так, чтобы он стал 
благословением для них или для других людей. И, привлекая 
прокаженных к Себе, Иисус мог дать повод для обвинения, 
что Он нарушает указания существующего закона. А это 
было бы препятствием для Его проповеди Евангелия. 

                          
 Э. Уайт.  Желание веков,

 гл. 27
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ЕЖЕДНЕВНый ПлАН чТЕНИя БИБлИИ
И ТрУДОВ ДУХА ПрОрОчЕСТВА

Апрель - Май
   1 2      3     4      5       6  

 7      8      9    10   11    12     13 

14    15   16   17   18    19     20

21    22   23    24   25   26    27

28    29    30     1     2     3      4

Э. Уайт,
Желание веков, 
27 гл.

28 апр. - Иез. 34

29 апр. - Иез. 35

30 апр. - Иез. 36

 1 мая   - Иез. 37

 2 мая   - Иез. 38

 3 мая   - Иез. 39

 4 мая   - Иез. 40
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международные новости

Президент всемирной адвентистской Церкви Принял 
участие в расПространении книг в историческом 
месте для адвентистов Бразилии

Тед Вильсон, президент Генеральной 
Конференции Церкви адвентистов седьмого 
дня, присутствовал на распространении книги 
«Великая борьба» в городе Пирасикаба, где 
был крещен первый адвентист в Бразилии.

Мероприятие, проведенное в Бразильском 
издательстве 18 апреля 2024 года, 
ознаменовало собой начало истории церкви 
в стране. Это был торжественный момент, 
связанный с распространением 27 миллионов 
экземпляров книги «Великая борьба». «Всего за 
два года мы распространили в Бразилии в четыре 
раза больше экземпляров «Великой борьбы», чем 
за все предыдущее столетие. Это беспрецедентная 
веха в распространении богодухновенных трудов», 
— отметил пастор Эдсон Медейрос, генеральный 
директор Бразильского издательства.

На мероприятие, посвященное впечатляющей 
истории Бразильского издательства, прибыли 
церковные руководители различных 
административных уровней церкви в Бразилии и 
Южной Америке, а также присутствовал президент 
всемирной адвентистской Церкви пастор Тед 
Вильсон. В программе рассказывалось о жизненном 
пути Гильерме Штейна-младшего, история которого 
связана с зарождением Бразильского издательства 
и книгой «Великая борьба». Под влиянием этой 
литературы Штайн-младший принял адвентистскую 
весть, став первым членом церкви, крещенным в 
Бразилии. Несколько лет спустя он также отвечал 
за издание первого адвентистского периодического 
издания в Бразилии, в дополнение к написанию 
нескольких книг и переводу некоторых трудов Эллен 
Уайт, включая книгу «Великая борьба».

Организованному выезду для раздачи 
миссионерской книги предшествовало 
мероприятие, проведенное в конференц-зале 
издательства. Почти 600 сотрудников издательства 
вместе с руководителями Церкви и группой из 
300 мотоциклистов отправились на 12 автобусах 
в Пирасикабу, Бразилия, где почти 130 лет назад 
был крещен Гильерме Штейн-младший. Маленькое 
семечко, посаженное там, принесло много плодов. 
Сегодня в городе насчитывается 22 общины и 2500 
прихожан.

Глобальное влияние
Как подчеркнул пастор Тед Вильсон, Церковь по 

всему миру с восхищением смотрит на эффективность 
издательской деятельности в Бразилии и Южной Америке. 
«Бог совершает невероятные дела через издательства в 
Бразилии и Аргентине, и мы хотим выразить наше признание 
и благодарность. Священный труд по созданию миллионов 
книг будет отдаваться эхом в вечности», — подчеркнул он.

Церковь отмечает знаменательное событие — за 
последние 18 лет в Южной Америке было распространено 
329 миллионов книг, из которых 246 миллионов были 
распространены в Бразилии. «Но задача еще не решена”, 
— сказал пастор Стэнли Арко, руководитель адвентистской 
церкви в Южно-Американском регионе. «Нам нужно ходить 
из города в город, от дома к дому и от человека к человеку, 
пока не дойдем до каждого», — добавил пастор Тед Вильсон.

Во время своего визита в Бразильское издательство 
руководитель всемирной адвентистской Церкви принял 
участие в еще одном историческом событии для 
Бразильского издательства: открытии нового печатного 
станка, способного производить 18 000 листов в час, 
выполнять цветную печать на лицевой и оборотной сторонах 
и наносить лак, что обеспечивает более высокое качество и 
оперативность процесса. По словам пастора Теда Вильсона, 
Бразильское издательство — единственное из более чем 60 
адвентистских издательств, у которого есть оборудование 
такого типа, что еще больше расширит его возможности по 
распространению евангельской вести.

Оригинал статьи был опубликован на сайте
 Южно-Американского дивизиона на португальском языке.
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КаК проходит программа 
	 «Пламя	Божьей	любви» 
         в Сызрани

5 апреля в г. Сызрани на базе многопрофильного 
Семейно-досугового центра, организованного 
адвентистами, началась программа «Пламя Божьей 
любви». Каждые выходные на программу приходят 
около 40 человек. 

Адвентистская община Сызрани усердно готовилась 
к евангельским встречам: небольшой творческий 
коллектив общины репетировал пантомимы и 
инсценировки, музыканты разучивали новые песни, 
занятые в социальном служении, разрабатывали 
презентации благотворительных проектов помощи 
жителям Донбасса, а также малообеспеченным и 
многодетным семьям города. Каждый прихожанин 
общины получил молитвенную карточку, куда мог 
вписать от 3 до 5 человек, чтобы молиться за них, 
общаться с ними и пригласить на запланированные 
вечера.

результат такой тщательной подготовки поразил 
даже самих прихожан: «я была удивлена, что наши 
друзья и родственники приходят на программу. Вначале, 
услышав о молитвенных карточках, я не поверила в 
их действенность и отнеслась со скепсисом к данной 
инициативе. Но результаты превзошли все ожидания», 
— делится Татьяна.

Вечера проходят очень активно и динамично. Гости 
располагаются за столиками с полезными угощениями. 
Приветствует и вводит присутствующих в тему дня пастор 
общины Сергей Григораш. После музыкальных номеров 
и дегустации блюд начинается тема, посвященная 
отношениям. руководитель семейного и женского 
служения Волжского объединения Жасмин Матевосян 
предлагает по-новому взглянуть на взаимоотношения в 
семье и коллективе, побороть свои жизненные страхи, 
понять языки любви своих ближних и научиться жить 
счастливой жизнью. 

Перед основной темой выступает творческая группа 
под руководством Юрия Суслина. Каждый вечер 

небольшой коллектив представляет глубокие по смыслу 
пантомимы, сопровождаемые музыкой и спецэффектами, 
оттеняющие идею темы дня.

Духовную часть программы проводит региональный 
пастор Самарской и Ульяновской областей Армен 
Матевосян. Последние события в свете библейских 
пророчеств, как стать членом Божьей семьи, шаги 
к духовной свободе – эти и многие другие вопросы 
освещались спикером и находили отклик у гостей и 
прихожан общины. Всего каждый вечер на программе 
присутствует около 40 человек, половина которых не 
является адвентистами седьмого дня.

Сформировалась группа из 15 человек желающих 
собираться для изучения библейских уроков.

Община молится, чтобы в ближайшем будущем на 
базе многопрофильного Семейно-досугового центра 
была организована новая группа верующих.

Армен МАТЕВОСяН,
региональный пастор
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Духовно-просветительская программа «Истина, как она есть» 
прошла в г. Энгельсе

С 23 марта по 14 апреля в адвентистской общине 
г. Энгельса Саратовской области прошла программа 
«Истина, как она есть». Каждые выходные на встречах 
присутствовало более 40 человек.

Программа стала для прихожан адвентистской общины г. 
Энгельса долгожданным событием. С конца 2023 года церковь 
тщательно готовилась к ее проведению. В преддверии 
программы прихожане активно приглашали своих родных, 
друзей, знакомых, коллег, не являющихся адвентистами, 
по именным пригласительным. Благодаря такому личному 
приглашению за всё мероприятие программу посетило 37 
гостей. А в среднем каждый вечер в зале было около 40 
человек, из которых 14 человек — не адвентисты.

Автор программы — священнослужитель, магистр 
теологии Алексей Панкратов, — погружал гостей в мир 
библейской истины, приводя факты из истории христианства, 
а также россии и других мировых держав. Каждый вечер на 
программе звучала живая музыка и пение в исполнении 
музыкантов общины и самого автора программы.

Встречи проходили в формате кафе, что создавало 
теплую и уютную атмосферу. После каждой темы гости 
могли поближе познакомиться друг с другом, свободно 
пообщаться и обсудить услышанное в неформальной 
обстановке за накрытыми столами.

Уходя с программы, многие гости благодарили 
организаторов за вдохновляющие размышления. Молодая 
девушка по имени Олеся, присутствовавшая на программе, 
поделилась своими эмоциями и размышлениями: «я давно 
искала Бога и истину, посещая разные церкви. Благодаря 
этой программе и темам, которые раскрывал ведущий, 
у меня наконец-то сложилось более четкое понимание 
библейской истины».

В результате проведенной программы восемь человек 
выразили желание изучать Библию по урокам и готовиться 
ко крещению, и два человека решили заключить завет с 
Богом. 

Каждый посетитель, прошедший программу до конца, 
получил в подарок книгу «Галилеянин» и настенный 
календарь на 2024 год, которые будут напоминать ему о 
теплых встречах и истинах, открытых в этой программе.

Светлана ЦЕлУйКИНА,
руководитель Отдела информации 

1-й общины г. Энгельса



БОДРСТВУЙТЕ И МОЛИТЕСЬ

Близок Господь 
ко всем призывающим еГо

С 30 марта по 6 апреля в общине г. Слонима прошла 
евангельская программа «Близок Господь ко всем 
призывающим Его». На протяжении недели люди 
приходили послушать Божье Слово и вдохновенное 
пение. Эти встречи объединили, вдохновили церковь.

Пастор и руководитель Отдела управления ресурсов 
Белорусского униона церквей (БУЦ) Пацукевич 
Николай Николаевич говорил о характере и любви 
Бога, о даре спасения через Иисуса Христа. Каждый 
новый посетитель получил в подарок духовную 
литературу.

На призыв ко крещению отозвались 4 подростка и 
одна женщина. Сейчас они проходят библейские уроки 
со служителем Слонимской общины Олегом Сосновским.

Слава Богу за благоприятное время для проповеди 
Евангелия, возможность проводить программы для 
духовного укрепления общин и распространения истины. 
Пусть Дух Святой в обильной мере изливается на сердца 
людей и помогает им преодолеть все преграды на пути к 
вечности!

Отдел информации общины г. Слонима



БОДРСТВУЙТЕ И МОЛИТЕСЬ

Весной Бог пробуждает природу, все 
оживает и радует глаз. И в Вешенской 
общине наступило пробуждение – прошла 
Неделя Возрождения, которую провел 
президент Кавказской союзной миссии 
пастор Федор Афанасьевич Колтук с супругой 
Еленой Владимировной. 

Община как семья, с радостью приняла 
дорогих гостей.

Первая встреча прошла в субботу, 23 
марта. В этот день состоялось торжественное 
богослужение. Федор Афанасьевич 
представил живое Божье Слово, говоря 
о теме «Принципы Царства Небесного». 
Каждый задумался о соответствии своего 
характера этим принципам. Пастор приводил 
много примеров из жизни о том, как Господь 
может действовать в жизни человека, и 
как люди отвечают на Божий призыв или 
игнорируют его. 

24 марта и все последующие встречи состоялись 
в онлайн в Телеграм-канале, потому что Вешенской 
общине сложно собираться в ст. Вешенской каждый 
день. приезжая из четырех районов, в которых живут 
члены общины за несколько километров от дома 
молитвы.

Всех коснулась проповедь была о «Прощении», 
ведь, если мы не прощаем, то распинаем Христа. Надо 
иметь силу для прощения, а ее дает нам Господь.

25 марта была представлена тема «Воспевай 
любовь Божью». Говорили о том, что Бог – источник 
любви, Он любит всех и мы должны любить Бога, тогда 
будем любить и друг друга.

26 марта рассуждали над животрепещущей темой 
«Встреча с несправедливостью». размышляли о том, 
как жить в этом несправедливом мире? Пришли к 
выводу о том, что мирное и безопасное убежище 
только в Боге. Все поняли, что зло нельзя победить 
злом, а только лишь добром, любовью, состраданием 
и прощением.

27 марта участников встреч ожидала тема «Свобода 
от чувства вины». Федор Афанасьевич обратил наше 
внимание на то, что у нас должен быть внутренний 
компас, чтобы, когда мы сбились с пути, можно было 

Благословения недели возрождения

его применить. Также он отметил два вида чувства 
вины: мнимое — навязываемое сатаной, и реальное 
— когда действительно есть, за что стыдиться и каяться 
в смирении сердца. Было отмечено, что, если человек 
оставляет свой грех, Иисус готов простить, очистить и 
изменить образ мыслей и жизнь человека. 

28 марта собравшиеся размышляли над темой 
«Преимущество быть христианином». Участники 
отметили ряд преимуществ: 1) мы рождены от Бога; 
2) мы имеем прощение наших грехов через жертву 
Иисуса Христа; 3) мы пребываем во Христе, во свете; 4) 
мы работники Христа; 5) мы не приходим на суд; 6) мы 
верим, что если умрем, то оживем, так обещал Иисус; 
7) мы имеем надежду на встречу со Христом в жизни 
вечной. 

29 марта всех объединила актуальная тема — 
«Практическое христианство». Федор Афанасьевич 
говорил о законе любви, о практическом благочестии, о 
духовных отношениях с Богом и друг с другом.

Так и пролетела Неделя духовного возрождения. Все 
эти дни члены церкви с радостным желанием ожидали 
вечернего часа для общения с пастором, чтобы узнать что-
то новое. И каждый день желающих послушать истину 
становилось все больше и больше. люди оставляли свои 
повседневные дела для участия в этой программе, для 

общения, для обновления разума, наших 
мыслей и сердец, в которые проникало 
Божье слово. чувствовалось присутствие 
Святого Духа, который запечатлел все 
слова в сердцах.

Слава Богу за это время и спасибо Федору 
Афанасьевичу и Елене Владимировне за 
время и силы, которые они посвятили 
общине станицы Вешенской. 

Екатерина ВИШНяКОВА,
отдел информации 

общины ст. Вешенская



ЖИЗНЬ ПОСВЯЩАЮ ХРИСТУ

Бог уготовал лианне и ее семье путь спасения еще 
с детства. Она отчетливо помнит, как каждую субботу 
вместе с матерью посещала церковь, молилась и пела 
там. Однако тяжелые и трудные этапы жизни, казалось, 
отвлекали лианну со своего пути спасения и она  
перестала посетить церковь. Но Бог по Своей великой 
милости и любви не оставил ее и семя, посеянное 
много лет назад, дало свои плоды, лианна начала свои 
поиски снова за правду.

И наконец, найдя истину через своего соседа, она 
начала посещать церковь и вместе с церковью молилась 
о своих двух сыновьях: Самвела и Артура. через 
некоторое время она пригласила их послушать слово 

Божие. Ответ на молитвы не заставил себя долго 
ждать. Самвел, Артур и лианна начали посещать 
церковь каждую субботу и за очень короткий 
промежуток времени решили присоединиться к 
Божьей церкви, потому что нашли Бога и больше 
не собирались Его терять. Их крещение стало для 
многих великим свидетельством.

21 апреля во время крещения присутствовали 
новые люди. Богу еще предстоит совершить 
много великих чудес через эту семью, о которых 
мы еще услышим...

Вардан ГрИГОряН,
пастор церкви Себастия

Крещение в церКви СебаСтия Молодежная библейская викторина 
состоялась в новосибирске



Крещение в церКви СебаСтия

ИССЛЕДУЙТЕ ПИСАНИЯ

Молодежная библейская викторина 
состоялась в новосибирске

Бийска и Барнаула. Викторина состояла из двух этапов: 
общекомандного и личного зачетов.  На первом этапе 
особо отличились в знании Библии молодежь общин 
Новосибирска и Барнаула. В личном зачете хорошие 
знания Евангелия от Иоанна показали Александра 
Гущина, Галина Клепинина и Мария Иванова.

Кроме викторины молодые люди получили 
духовную подразядку, активное общение и новые 
знакомства.

Отдел информации 
Центрально-Сибирской миссии

С 19-21 апреля в Новосибирске прошла уже 6 
молодежная конференция Upgrade. В этот раз ее посетило 
более 60 молодых людей.

Особым событием этой встречи стала викторина 
по Евангелию от Иоанна. С сентября месяца молодые 
люди изучали Евангелие от Иоанна с помощью пособия, 
разработанного Отделом молодежного служения нашего 
дивизиона. На викторину приехали 7 команд от общин 
городов Новосибирска, Томска, Кемерово, Новокузнецка, 



ИССЛЕДУЙТЕ ПИСАНИЯ

20 апреля в Воронеже состоялся финал молодежной 
библейской викторины «Мир Библии» Южного 
объединения Церкви христиан адвентистов седьмого 
дня.

Уже много лет «Мир Библии» объединяет молодежь 
и побуждает к исследованию Священного Писания. 
Каждый год предлагается для изучения новая книга 
Библии. На этот раз организаторы дали возможность 
участникам освежить в своей памяти Евангелие от 
Иоанна. Пособие для подготовки к конкурсу называлось 
«Следуй за Мной». 

Год от года количество участников бывает разным. 
И хотя на этот раз их было всего 14, это не помешало 
сформировать из представителей Брянской, Курской и 
Воронежской областей три команды, что уже, само по 
себе, многократно увеличивало шансы на победу.

Программа викторины состояла из двух этапов. 
личный зачет, где каждый мог проверить свои знания 
Библии и командная игра, во время которой ребята 

БиБлейская викторина
 «Мир БиБлии» прошла в воронеже

выбирали вопросы из разных категорий. За ходом 
игры следило авторитетное жюри, которое старалось 
максимально объективно оценивать полученные ответы. 
Андрей Глотов, молодежный руководитель Южного 
объединения, отметил, что вопросы в личном зачете были 
составлены таким образом, чтобы наибольшее количество 
баллов можно было набрать за знание библейских текстов.

По итогам конкурса первое место досталось команде 
из Курска. Второе место заняла команда из Воронежа. 
Команда из Брянска замыкала тройку лидеров. лучшими 
в личном зачете были: Елена Ефремова (Курск), Виктория 
Сигова (Воронеж), Илья Зайцев (Курск), Нозанин 
Бободжанова (Курск) и Светлана Мартынова (Брянск). 
Они будут представлять Южное Объединение на финале 
викторины на уровне Западно-российского союза, который 
состоится в мае в Екатеринбурге.

Александр Ганко,
руководитель Отдела информации 

Южного объединения



ИССЛЕДУЙТЕ ПИСАНИЯ

13 и 14 апреля в г. Саратове 
прошла Молодежная 
библейская конференция, 
участниками которой стали 30 
ребят из разных адвентистских 
общин Поволжья.

Для молодежи Волжского 
объединения Церкви христиан 
адвентистов седьмого дня 
библейская конференция в 
апреле давно уже стала хорошей 
традицией и долгожданным 
мероприятием, на котором 
можно встретиться со своими 
друзьями из разных городов 
шести регионов. В этом году в 
мероприятии приняли участие около 30 молодых людей 
из Волгограда, Камышина, Петров Вала, Волжского, 
Самары, Отрадного, Саратова, ртищево и других городов.

В течение года молодежь изучала очередную книгу 
Священного Писания – Евангелие от Иоанна. И цель 
конференции – подвести итоги этому исследованию, 
поделиться своими открытиями в докладах, а также выявить 
лучших знатоков этой книги, чтобы они смогли представлять 
Объединение на молодежном библейском фестивале 
Западно-российского Союза в Екатеринбурге в мае этого года.

В субботу, в первый день конференции, после 
богослужения для всех участников прошёл квест, в 
котором были задания по каждой главе изучаемого 
Евангелия. После него трое молодых людей представили 
свои доклады: «роль Закона и истины в жизни 
христианина» (Владислав Быков), «Можем ли мы творить 
чудеса» (Анна Панкратова), «Современная церковь через 
миссию Иоанна Крестителя, описанную в Евангелии от 
Иоанна» (Анастасия Кириллова).

Вечер субботы завершился служением прославления 
в сопровождении музыкантов. А дальше — дружеское 
общение по группам, где молодые люди делились 
размышлениями, опытами и молились друг за друга.

Во второй день встречи прошли личные и командные 
зачёты. Сначала ребята объединились в три команды: 
«лифостротон», «расслабленные» и «Фарисеи». Здесь 
важны были скорость и точность ответов. лучшими 
оказались ребята из команды «лифостротон». А дальше 
каждый должен был продемонстрировать личные 
знания Евангелия, отвечая на вопросы теста. В пятерку 
лучших вошли Максим Дживанян, Валерия Ворохова, 
Иван Зимин, Елена Юнак, Никита Гурин. Им выпала честь 
и ответственность представлять Волжское объединение 
в г. Екатеринбурге.

Библейские конференции — это важное событие в 
жизни молодежи, объединенной желанием изучать 
Слово Божье и делиться своими опытами исследования. 
Ведь истины Священного Писания закладывают 
фундамент нравственности и подлинных ценностей, что 
так важно в период становления личности.

людмила ШАБАНОВА,
руководитель Отдела информации 

общины г. Астрахани,

Юлия БАлИНОВА
руководитель Отдела информации 

Волжского объединения

Молодежная библейская конференция   
               в  г. саратове



Весна в Симферополе побудила церковь к 
активности в молитвенном и евангельском служении.

Так, в субботу, 6 апреля, в 1-й общине Симферополь 
прошел вечер опытов и молитв.

Собрались члены церкви, пришли и гости. 
Пришедшие рассказывали различные опыты о 
водительстве Бога в своей жизни и о служении.

Пастор церкви во время служения призвал 
активно молиться всех собравшихся словами: 
«Давайте доверять Богу, Он силен и сейчас сделать 
чудо»!

ПРОВОЗГЛАШАЯ ВЕСТЬ

Все вместе молились о том, чтобы обрести силу 
Святого Духа и мудрость свыше, чтобы жить с мудростью 
и служить Господу с вдохновением. 

через неделю, в субботу, 13 апреля, молодежь из 
Симферополя вместе с друзьями из других городов 
Крыма — Севастополя, Красного Мака, Керчи, Евпатории 
и ялты совершала евангельскую работу в селе Танковое.

Молодые люди, разделившись на группы по 3-4 
человека, раздавали газеты и книги. люди с радостью 
принимали. Также была распространена и детская 
литература.

В итоге в этот день молодыми людьми было 
распространено более 170 книг, а также христианские 
газеты и журналы.

«Впервые участвую в таком мероприятии. Порадовало 
количество молодёжи и их готовность служить Богу. 
Это, несомненно, новый, полезный опыт», — рассказал 
о своем впечатлении один из молодых участников 
мероприятия Алексей Царенко.

«Когда мы раздавали газеты с детьми, меня очень 
вдохновляло то, что у них «горели глаза», они искренне 
хотели рассказать и подарить окружающим людям книги, 
содержащие весть от нашего Господа», — поделилась 
своими мыслями другая участница акции лада Алексеева.

Галина САМЦОВА,
Крымская миссия

Молиться и трудиться для Господа



Молодежное кафе в Могилеве
возводя мосты

10 апреля в общине г. Могилёва прошло 
молодёжное кафе. ребята из церкви смогли пригласить 
своих знакомых и друзей. В качестве гостей и спикеров 
кафе были приглашены Андрей Дашкевич и его 
супруга Евгения, которые являются собственниками 
агроусадьбы «Сельский дом», и владельцами кафе 
здорового питания, которое они недавно открыли в 
центре Минска.

Тема встречи была посвящена финансовой 
грамотности. Андрей и Евгения очень интересно, 
увлекательно и содержательно рассказали о 
своём служении, подчеркнув важность доверия и 
послушания Богу. Молодёжь была вдохновлена 
личным опытом целеустремлённых людей, 
доверяющих Богу не только свои духовные вопросы, 
но и руководство своей жизнью.

Отдел информации общины г. Могилёва



МУЗЫКА В СЛУЖЕНИИ

13 апреля в первой Гомельской общине состоялся 
молодёжный миссионерский концерт. Молодёжь 
Гомельской области, а также музыканты местной общины, 
объединились для прославления Бога и провозглашения 
Его вести через духовную музыку и пение. В концерте 
принял участие инструментальный камерный оркестр 2-й 
общины Минска.

Около двух часов разнообразной христианской, 
классической музыки пролетели на одном дыхании. Самое 
главное: музыка в этот вечер служила инструментом 

Молодежный Миссионерский концерт 
            в ГоМеле

проповеди Евангелия и содержала 
призыв посвятить свою жизнь 
Христу. Она была духовным 
подкреплением для общины и 
вестью спасения для ее гостей. 
Слава Богу за разнообразие даров 
и способов совершать Его миссию в 
этом мире!

Отдел информации 
Белорусского униона церквей



Молодежный Миссионерский концерт 
            в ГоМеле

ЗНАНИЕ — СИЛА

НаучНо-практическая коНфереНция
 в Заокском уНиверситете

18 апреля в Заокском университете прошла научно-
практическая конференция. Студенты смогли представить 
свои научные работы на публику и послушать работы 
других. Каждый из присутствующих отметил для себя 
важные детали и добавил идеи в копилку знаний. 
Подобные мероприятия помогают студентам развивать 
свои интеллектуальные способности, а также они учатся 
выступать на публику.

Иван Постных, студент:
«Как верно отметил Эдуард Михайлович, спасибо 

за сей духовно-интеллектуальный пир! я бы хотел 
пережить этот день еще раз, спасибо каждому, 
представившему свой восхитительный доклад на 
научную конференцию!»

Пресс-служба Заокского 
университета

Официальный телеграм-канал:
 https://t.me/infozau

%20https://t.me/infozau%0D


в служении обществу

Волонтеры Заокского 
униВерситета В ДВоряниноВо

Студенты Заокского университета совершили 
волонтерский выезд в новую локацию – музей-усадьбу 
А.Т. Болотова «Дворяниново», которая входит в состав 
Заокского музейного кластера. Они провели уборку 
территории от прошлогодней листвы и веток. По окончании 
работ для волонтеров была проведена экскурсия.

Напомним, что в ноябре 2023 года  Заокский университет 
и Государственное учреждение культуры Тульской области 
«Тульское музейное объединение» подписали официальное 
соглашение о волонтерской поддержке.

Спасибо всем студентам, принявшим участие, за 
посвященный труд и положительные эмоции! Наше 
сотрудничество с музеем-усадьбой продолжится.

Пресс-служба Заокского университета
Официальный телеграм-канал: https://t.me/infozau

https://t.me/infozau


Волонтеры Заокского 
униВерситета В ДВоряниноВо

в служении обществу

ИскателИ И следопыты пензы 
провелИ акцИю «Мой чИстый город»
14 апреля участники клубов «Следопыт» и «Искатели 

приключений» адвентистской общины г. Пензы провели 
акцию «Мой чистый город». Проект привлек внимание 
других волонтеров, а также городской администрации 
и прессы.

Участники адвентистских клубов «Искатели 
приключений» и «Следопыт» г. Пензы всегда готовы к 
интересным делам на благо своего города. В середине 
апреля в рамках проведения городского весеннего 
месячника по благоустройству они организовали и 
провели акцию «Мой чистый город». Цель проекта 
– вовлечение подрастающего поколения не только 
церкви, но и города в волонтерское движение, а также 
знакомство детей и подростков с клубами «Искатели 
приключений» и «Следопыт». Благодаря регистрации 
проекта на сайте Dobro.ru, к ребятам присоединились 
другие волонтеры – школьники одной из городских 
гимназий вместе с классным руководителем и 
родителями. Всего в акции приняло участие около 30 
человек.

В осуществлении проекта ребятам помогали взрослые 
прихожане Церкви христиан адвентистов седьмого дня 
г. Пензы. Вместе они облагородили большой участок, 
который им предоставила Администрация ленинского 
района: вырубили поросли деревьев, собрали бытовой 
мусор, сухую листву и ветки. А потом рядом со зданием 
клуба «Следопыт» высадили шесть молодых лип, за 
которыми они теперь будут ухаживать и наблюдать, как 
они растут.

работали все задорно, весело и дружно. После 
завершения работы, уставшие, но довольные, ребята 
из клубов и волонтеры-школьники пошли в клуб, 
чтобы отдохнуть, попить чай, ближе познакомиться 
друг с другом и пригласить новых друзей в свои клубы.

районная Администрация разместила на своем 
сайте небольшую заметку об этой акции, которая 
заканчивается словами благодарности «за помощь в 
благоустройстве нашего любимого города». 

А участники клубов в свою очередь выражают 
благодарность Администрации ленинского района 
за предоставленную возможность сделать хотя бы 
частичку города чище и уютней и за помощь в высадке 
деревьев. Также организаторы акции благодарят 
прихожан адвентистской общины и ребят-волонтеров 
— без их помощи было бы намного тяжелее.

Марина ПАНчЕНКО,
директор клуба «Следопыт»,

г. Пенза



ДЕТСТВО С БОГОМ

В Бугульме прошла детская Викторина 
«притчи Христа»

Община адвентистов города Бугульмы (Татарстан) 
приняла у себя в гостях детей и их родителей из соседних 
городов – лениногорска и Октябрьского (Башкортостан). 
Гости приехали на детскую викторину «Притчи Христа».
26 детей в возрасте от полутора до 14 лет разделили на 
несколько групп. Самые маленькие – дошкольники – 

были объединены в команду «Киндер-
сюрприз» и вместе с мамами выполняли 
задания по книжечке «Притчи Христа».
ребят от 7 до 14 лет объединили в три 
команды – «7 Апостолов», «Ангелы» 
и «рай». Детей из разных городов 
распределили по разным командам, 
чтобы ребята познакомились. любое 
состязание – не повод гордиться и 
конкурировать, а повод для игры и 
проверки знаний. Участники исполнили 
детскую песню «Доброта» и началась 
разминка с вопросами по Евангелию от 
Матфея.
На следующем этапе дети разгадывали 
кроссворды и ребусы, пели песню «Иисус 

тебя любит». После чего прошел конкурс «Кто 
сказал»: нужно было угадать, кто из героев Евангелия 
произнес определенные слова. На следующем этапе 
ребята выполняли 4 задания по притчам Христа. Затем 
снова был перерыв на пение. В этот раз исполнили 
задорную песню «я возьму с неба любви чуть-чуть». 
В завершении прошла игра «Как чихает слон».

Жюри подвело итоги, и состоялось 
награждение. Первое место заняла команда 
«Ангелы», второе место – «рай», а «7 
Апостолов» взяли третье место.
Одна из организаторов викторины Екатерина 
Валеева говорит: «Команды старались 
и буквально выхватывали победу друг у 
друга. разница в начисленных баллах была 
небольшой. ребята показали хорошие знания 
Библии!» ребята получили в подарок книги и 
полезные сладости. 
Следующая викторина планируется в августе. 
Она пройдет в Октябрьском по теме «чудеса 
Иисуса».

Юлия СИНИЦыНА,
отдел информации 

Волго-Вятского объединения



ДЕТСТВО С БОГОМ ИДИТЕ И НАУЧИТЕ

 Служение юному поколению

В Крымской миссии состоялась встреча для 
обучения лидеров по программе клуба «Следопыт». В 
Симферополе собрались директора и наставники клубов 
«Следопыт» и «Искатели приключений» из разных 
общин Крыма.

С участием спикеров в лице Антона Бойкова, Эдуарда, 
любови и Анастасии Симинюк были представлены 
семинары о клубной деятельности, целях и способах 
организации клубов.

Особый интерес у обучающихся вызвал семинар, 
посвященный возрастным особенностям личности, 
потребностям детей и подростков.

Встреча завершилась за общим обеденным столом и 
дружеским обсуждением всех поднятых тем.

Все участники остались довольны и с новым 
энтузиазмом продолжают служение подрастающему 
поколению. 

В ближайшие месяцы в Крымской Мисси, планируется 
открытие двух новых клубов «Следопыт» в Севастополе 
и Керчи.

Как важно грамотно и ответственно организовывать 
служение для детей и подростков, ведь в Библии 
сказано: «Наставь юношу при начале пути его: он не 
уклонится от него, когда и состарится» (Притчи 22:6)

Анастасия СИМИНЮК,
клубы «Следопыт» и «Искатели приключений» 

Крымской миссии



С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

 Следопыты в дейСтвии!

Следопыты г. Бобруйска в очередной 
раз проявили свою активность. ребята 
дважды в месяц собирают продукты 
для нуждающимся в магазине АлМИ. 
Потом вместе со взрослыми они 
комплектуют продуктовые наборы, 
которые развозятся по многодетным 

семьям, ребятам-инвалидам, людям после пожара и 
другим категориям нуждающихся.

В один из воскресных весенних дней подростки 
общины в очередной раз принимали участие в акции 
«ADRA-food», и даже, когда закончились флаеры, а время 
ещё оставалось, они лично общались с покупателями, 
рассказывая о проекте и предлагая поучаствовать. В 
этот раз им удалось собрать 3 тележки продуктов. Затем 
была сформирована команда под названием «Доставка 
от Бога». Во главе с пастором Михаилом Николаевичем 
и его супругой Анной, руководителем следопытского 
клуба общины, команда посетила 15 человек. 

Это был настоящий, очень приятный сюрприз 
для людей!  На вопрос «Кто там?», ребята отвечали: 
«Доставка от Бога!»

Сколько объятий следопыты получили взамен! Были 
и слёзы радости, и тёплые слова, и совместные молитвы!

Сами ребята были очень вдохновлены этим проектом, 
и, несмотря на целый день труда, они смогли посетить всех 
нуждающихся бабушек и дедушек из списка! Их, счастливых 
и вдохновленных, домой развозили уже около 22 часов.

Быть представителем Бога, любить Его Слово, дарить 
добро и действовать — это и есть проявление нашей 
любви к Нему! Практическое христианство помогает 
нам расти духовно и развивать в себе христоподобный 
характер.

Пусть Бог благословит новые проекты для наших 
подростков и молодёжи!

Отдел информации общины г. Бобруйска



ВОЗВОДЯ МОСТЫ

Лагерь воскресного дня

В Ставрополе прошел очередной лагерь 
воскресного дня в здании церкви. Это уникальная 
возможность детям побыть на однодневном лагере, 
который проходит примерно раз в месяц. родители 
с удовольствием приводят и оставляют детей и не 
беспокоятся о них.

Заранее команда тщательно готовилась и 
придумывала план проведения всех занятий. Тема 
лагеря была приурочена к праздникам 23 февраля 
и 8 марта. Было решено разделить детей по разным 
возрастным группам. Это дало возможность к каждой 
группе иметь свой подход. Был куплен весь нужный 
инвентарь. 

Планировалось, что будет 15 детей, но их записалось 
19 человек. 10 из них из семей, которые не посещают 
Церковь.

В 9 часов утра все начали собираться. В 9.30 всех 
ждал завтрак. В 10 часов было открытие лагеря. Пастор 
сказал, как всех ждали, сколько для них приготовлено 
интересного, озвучил правила пребывания в лагере.

Каждой команде было дано время, 
чтоб придумать название. Спели 
песенки и помолились о том, чтоб 
Господь всех сохранил.

После открытия у ребят начался квест, 
в рамках которого были разные станции. 
Задачей участников было на каждой 
станции, найти листочек со словом и в 
конце квеста собрать весь текст, который 
был зашифрован. Это была пятая заповедь: «Почитай отца 
твоего и мать твою, чтобы продлились дни твои на земле, 
которую Господь, Бог твой, дает тебе» (Исх 20:12).

После квеста была проповедь пастора с интересным 
опытом. ребята, собравшись возле него с интересом 
смотрели, как ведерко наполненное водой, стоит 
на листе бумаги между двумя пустыми ведерками и 
не проливается. Суть проповеди была основана на 
послушании, молитве и любви к родителям.

После опыта ребят ждала поделка. Старшая группа 
делала букет цветов, а младшие сделали цветочек, и на 
каждом лепестке было написано прекрасное качество 
мамы.

После обеда и тихого часа ребята пошли на прогулку, 
где можно было побегать, поиграть в догонялки и 
подышать свежим воздухом.

Когда все набегались и устали, всех ждала еще одна 
поделка. Каждый ребенок мог своими руками сделать 
мягкую игрушку. Были розданы заготовки сшитого зайца, 
нужно было вывернуть, наполнить синтепоном, зашить 
бочек, пришить глазки, носик, хвостик. Мальчики и 
девочки всех возрастов с интересом шили.

Наступило время закрытия лагеря. Пастор провел 
анализ дня, расспросив детей что понравилось? 
Совершили молитву, на которой дети тоже захотели 
благодарить Бога за прошедший день. 

Уходя домой, дети были уставшие, но очень довольные. 
Пусть это семя любви и добра, которое было посеяно 
в детские сердечки, даст обильный урожай, принося 
благословения своим изобилием.

Светлана ДЕГТярЕВА



ДОЧЕРИ БОЖЬИ

14 апреля в Минске прошла 
консультативная встреча Отдела 
женского служения Белорусского 
униона церквей, на которую 

собрались руководители женского служения общин 
БУЦ.

В начале встречи к сёстрам обратился руководитель 
церкви в Беларуси Деркач Вадим Дмитриевич. Он 
говорил о важной роли женщин в наших общинах 
как тех, кто созидает в них атмосферу любви, 
заботы и принятия. Затем руководитель ОЖС БУЦ 
Островская раиса Афанасьевна рассказала сёстрам о 
повестке встречи, о важности осознания своей роли и 
предназначения, определённых Богом, быть женой, 
матерью, сестрой, дочерью, подругой. Женский отдел 
в церкви — это школа любви, терпения, мудрости для 
каждой женщины, где она учится с помощью Бога и 
других сестёр быть благословением для семьи, церкви 
и мира.

На встрече присутствовала руководитель ОЖС 
ЕАД либеранская Аксения Васильевна. Она провела 
семинары о любви, о первейшей роли женщины, для 
которой она была создана Богом: быть матерью и женой. 
любить мужа и детей, заботиться о семье, хранить себя 
в чистоте и святости, сделать дом приятным местом для 
семьи и ангелов Божьих — нелёгкая задача женщины, 
но Бог её верный Друг и Опора.

Консультативная встреча 
отдела женсКого служения 
состоялась в Белоруссии

Заключительным этапом встречи была лекция по 
уходу за лицом и мастер-класс по массажу лица от 
инструктора ЗОЖ агроусадьбы «Сельский дом», а 
руководитель Ассоциации «Жена пастора» Екатерина 
Ивановна Деркач поделилась способом приготовления 
целебной мази на основе трав и эфирных масел для 
различных заболеваний.

Встреча очень вдохновила сестёр на служение и 
применение полученных знаний в своих общинах. 
Пусть Господь через нас созидает прекрасную, 
доброжелательную атмосферу в наших домах и 
церквях и использует в деле спасения людей!

Отдел информации Белорусского униона церквей



НАСТАВЬ ЮНОШУ В НАчАле пУТи

13 апреля 2024 г. в общине с. 
Григоровка состоялась весенняя 
программа под названием 
«Путешествие во времени», в 
которой приняли участие семейный, 
женский и детский отделы.

Программа была организованна таким образом, 
что все члены общины, а также приглашенные 
гости, не только смогли насладиться полезной, 
интересной, актуальной информацией, но также их 
ожидали столы с вкусными угощениями.

На программе присутствовали шесть семейных 
пар, для которых были подготовлены конкурсы, 
интересные вопросы. Участниками программы были 
наши сёстры и гости программы.

А как же без наших детей? Дети — это наше 
счастье, наша забота, наша радость! Огромную роль 
сыграло их участие. Они отгадывали христианские 
загадки, читали стихи (маме, папе, бабушке и 
дедушке), восхваляли Бога в пении.

В конце программы пастор церкви Станислав 
Пушкаш вместе со своей супругой Зинаидой 
рассказали о том, как создавать крепкие семейные 
отношения. А в это время дети подарили всем 
яблоки с библейскими обетованиями.

В заключении программы помолились и спели 
общий гимн «Блажен тот дом». И пусть в нашем 
путешествии верным спутником всегда будет наш 
Господь!

Екатерина ВыСОЦКАя,
руководитель Отдела детского служения 

церкви г. Теленешть

Весенняя программа 
«путешестВие Во Времени»



В ФОКУСЕ —  СЕМЬЯ

«Да зДравствуют различия»
Такое интересное название 

получила очередная семейная 
встреча в общине города Сочи. 
Она была организована силами 
отдела семейного служения.

Осознание того, что мы 
– разные, лучше помогает 

наладить отношения и понимание друг друга, 
и особенно супругов. Мы все разные, и в этом 
особенность каждого, мы все особенные и по-своему 
уникальные. 

Понимание того, что человек, находящийся 
рядом с тобой воспринимает мир не так как ты, 
может приблизить тебя к пониманию его мотивов 
поведения по отношению к тебе или ситуации, в 
которой находишься.

Участники встречи пришли к выводу, что мы все 
разные, и в этом наша особенность, и наша сила. 
Всегда надо помнить об индивидуальности людей, 
но не забывать и о своей.

Во время встречи царила душевная атмосфера, 
люди общались и могли ближе узнать друг друга. 

Особо всем понравилась организованная 
игровая зона для детей, что позволило пришедшим 
родителям на время отвлечься и пообщаться более в 
спокойной обстановке.

Оформленная сцена, горячий чай и вкусная выпечка 
дополнили уютную атмосферу вечера.

Слава Богу и спасибо организаторам!

Наталья МИрУАШВИлИ,
отдел информации общины г. Сочи



ДОЧЕРИ БОЖЬИ

19–21 апреля на базе отдыха в п. Муранка Самарской 
области состоялась региональная встреча для женщин 
25–50 лет под названием «Возлюбленная». 26 
представительниц прекрасного пола вместе общались, 
слушали семинары, участвовали в тренингах и 
делились секретами счастья.

На 2024 год Отдел женского и семейного служения 
Волжского объединения под руководством Жасмин 
Матевосян запланировал несколько региональных 
женских и семейных встреч. Первая встреча проходила 
для представительниц прекрасного пола Самарской 
и Ульяновской областей, на которую съехались 
участницы из Самары, Кинеля, Тольятти, Ульяновска, 
Сызрани и других городов. У мероприятия было 
несколько задач: совместный отдых и знакомство 
женщин, воодушевление на служение.

В пятницу вечером после совместного ужина 
прошел вечер знакомств и общения в игровой форме. 
В субботу после богослужения провели семинар 
«Ориентиры женщины», а вечером — общий мастер-
класс по кулинарии и мастер-классы на выбор по вязанию 
игрушек и изготовлению розы из ватных дисков. 

Особо запомнились вечерние посиделки за 
чашкой чая, где делились фактами из своей жизни, о 
которых никто не знал. Свободное время проводили 
в совместных прогулках по лесу и на берегу реки. В 
течение всей программы было много пения, молитв, 
общения, инсценировок, дискуссий. 

Природа, свежесть, сосновый бор, теплое общение, 
вкусная еда, тишина и комфортные комнаты для 
отдыха – все способствовало отдыху, душевному 
исцелению и слушанию Бога. 

Среди участников были две женщины, Светлана с 
внучкой Евой и Олеся с дочерью Мариной, которые 
не так давно познакомились с Церковью адвентистов 
седьмого дня. Светлана уже проходит библейские 
уроки, Олесю пригласили на евангельскую программу в 
Самару и дальнейшее изучение Библии. 

«Какое благословение – быть вместе и просто по-
человечески и искренне общаться друг с другом. Это 
многого стоит, особенно в наше нервное и эгоцентричное 
время», - поделилась впечатлениями Светлана.

Региональная женская встРеча 
«возлюбленная» пРошла 
     в самаРской области

«Мне так приятно отключиться от суеты мира, 
побыть наедине с собой и в кругу единоверцев. Эта 
встреча укрепила мою веру и придала мне силы, 
чтобы дальше нести жизненное бремя», — добавляет 
Марина.

«Мы соскучились по таким встречам, нам их не 
хватает», — поделилась своими мыслями Наталья.

Заключительным аккордом всей программы 
стала раздача конвертов с посланием любви от 
Небесного Отца и подведение итогов мероприятия. 
Организаторам хотелось, чтобы каждая участница 
уехала уверенной в том, что Бог любит её такой, что 
важно ценить каждый миг жизни и благодарить Бога 
за это.

С 24 по 26 мая состоится уже семейная встреча 
для общин Самарской и Ульяновской областей, а 
до осени еще 4 встречи (женские и семейные) для 
Волгоградской и Астраханской, а также Саратовской и 
Пензенской областей. 

Армен МАТЕВОСяН,
региональный пастор

Самарской и Ульяновской областей



ДОЧЕРИ БОЖЬИ

Дом наДежДы и исцеления

С 18 по 21 апреля 2023 года, руководитель Отдела 
женского служения Униона церквей Молдовы (УЦМ), Мария 
ляху, организовала лагерь для женщин под названием 
«Дом надежды и исцеления», куда были приглашены 
руководители Отдела женского служения и не только. На 
встрече присутствовало около 60 женщин.

Торжественное открытие лагеря началось хвалебным 
гимном и словом приветствия от ляху Марии Николаевны.

Программа лагеря была весьма насыщенной. Каждое 
утро начиналось с молитвенного служения. Далее 

следовала утренняя разминка, 
завтрак и конечно же, совместное 
богослужение, где было много 
пений, стихов, опытов и духовных 
размышлений, а также была 
показана сценка про Марию и 
Марфу.

Далее следовали семинары, которые проводила 
психолог Вероника Диво. Они оказались весьма 
своевременными и актуальными. Помимо семинаров, 
были организованы мастер-классы, такие как: 
изготовление скраба для тела, ночной ароматический 
спрей, приготовление вкусной и здоровой пищи. Кроме 
этого, участникам было предложено поучаствовать 
в различных интерактивах, играх. Ежедневно все 
участницы пели гимн лагеря «Прикоснись к сердцу».

В субботу вечером пасторы ляху Илья Степанович 
и Гаращук Василий Николаевич отвечали на вопросы 
женщин, присутствовавших на встрече.

Кульминацией программы стала литания 
посвящения, где каждая женщина перепосвятила себя 
на служение Богу, церкви и обществу.

Благодарение Господу за такие прекрасные 
встречи, где сёстры могут научится многому новому и 
узнать друг друга поближе!

Наталья ляХУ,
руководитель Отдела информации Униона 

церквей Молдовы



Дом наДежДы и исцеления

МУЗЫКА В СЛУЖЕНИИ

ОН ВЕРНЕТСя
20 апреля в Минске состоялся музыкальный фестиваль инструментальных и 

вокальных коллективов под названием «Он вернется». Музыканты из многих 
городов Беларуси объединились в хвале Богу. На утреннем богослужении 
коллективы распределились по пяти общинам Минска, чтобы там принести 
радость и вдохновение братьям и сёстрам и вместе прославить Господа! А 
вечером все участники фестиваля собрались в центральную общину Минска для 
совместного прославления Господа. Около трех часов слушатели наслаждались 
исполнением инструментальных и вокальных коллективов.

На фестивале присутствовала лисовая Юлия Анатольевна — руководитель 
Отдела музыкального служения Евро-Азиатского дивизиона. Она тепло 
поприветствовала и поблагодарила всех участников фестиваля, отметив Божьи 
благословения на белорусской земле в виде многочисленных музыкальных 
талантов.

В своём обращении к музыкантам и гостям фестиваля руководитель 
Белорусского униона церквей Деркач Вадим Дмитриевич напомнил об 
особенном музыкальном служении, которое отписано в Откр.15:2, 3: «И видел 
я как бы стеклянное море, смешанное с огнем; и победившие зверя и образ 
его, и начертание его и число имени его, стоят на этом стеклянном море, держа 
гусли Божии, и поют песнь Моисея, раба Божия, и песнь Агнца, говоря: велики и 
чудны дела Твои, Господи Боже Вседержитель! Праведны и истинны пути Твои, 
Царь святых!» Вадим Дмитриевич пожелал каждому присутствующему быть 
участником этого славного события, и уже здесь, на земле, готовиться к скорому 
пришествию Иисуса Христа, развивая свои музыкальные дары и таланты и 
применяя их для провозглашения Его вести!

Отдел информации Белорусского униона церквей



МУЗЫКА В СЛУЖЕНИИ

Христос и звуки спасения

В субботу 6 апреля состоялось торжественное 
богослужение в общине г. Витебска по ул. черняховского. 
В этот день общину посетили инструментальный ансамбль 
2-й общины г. Минска и её пастор и исполнительный 
секретарь Белорусского униона церквей Крюков Богдан 
леонидович.

Концерт под названием «Христос и звуки спасения» 
имел миссионерскую задачу, ведь братья и сёстры церкви 
на черняховского и других Витебских общин пригласили 
своих друзей и знакомых. В программе концерта звучали 
как произведения классиков, так и христианских авторов, 

разнохарактерные и наводящие на размышления 
о вечном. Между музыкальными произведениями 
звучали слова о служении Иисуса Христа на этой 
земле, Его жертве и отклике человека на этот 
бесценный дар. Слушающие были вдохновлены 
возвышенной музыкой во славу Божью. В завершение 
всем гостям церкви было предложено лучше узнать 
об Иисусе через изучение Библии по урокам.

Отдел информации 3-й общины г. Витебска



за здоровый образ жизни

Март – вреМя для сытных блюд

Школы питания в марте месяце были больше 
направлены на освоение блюд из белков и овощей. 
Все желающие заранее получили необходимый список 
ингредиентов и оборудования. Онлайн формат для 
такого рода совместной деятельности по-прежнему 
привлекает тем, что ты дома и у тебя все под рукой, что 
сразу готовишь и после приготовления у тебя есть или 
ужин или завтрак. Обычно мы укладываемся в один 
час и, думаю, всех это устраивает. Мы встретились 17 
марта, чтобы приготовить вкусную лепешку из цветной 
капусты. Она действительно вкусная и очень сытная, 
да еще с фасолевым соусом. Завтрак был питательным 
и полезным. Весеннее время не балует нас обилием 
свежих овощей, фруктов и ягод, поэтому мы решили 

порадовать себя серией сытной пищи. Ближе к концу 
месяца решили приготовить израильскую шакшуку, 
пасту из маслин и морковное печенье. Так как не всем 
удобно готовить по воскресеньям с утра, мы решили 
посвятить приготовлению этих блюд и вечер 28 марта. 
Шакшука — это праздник вкуса! Мне пришлось её 
готовить два раза, и я не пожалела. А морковного 
печенья на следующий день просто уже не было. Так 
что все участники были сыты и довольны! Для нас это 
главное – научить, накормить и передать другим!

Алла СОКУрЕНКО,
Директор Отдела здоровья 

Дальневосточного униона церквей



за здоровый образ жизни

10 000 шагов – 
удовольствие 
на весь день

7 апреля любители здорового образа жизни, вновь 
вдохновленные общероссийской акцией, которая всё 
более и более увлекает людей страны, вышли на улицы, 
стадионы, в парки, чтобы поддержать инициативу 
и ощутить удовольствие от физической нагрузки и 
сопричастности ЗОЖ.

В Магадане, на Камчатке, Сахалине, в Белогорске, 
Ковалерово, Находке, Уссурийске члены церкви 
объединились в группы, чтобы шагать. Там, где в городе 
не было поддержки инициативы, группы шагали сами, 
по своим маршрутам, а там, где город принял участие в 
акции, можно было просто присоединиться к большому 
яркому и громкому празднику движения к здоровью. 
География Дальнего Востока обширна, поэтому одни 
участники шли по снегу, другие по свободному от снега 
асфальту, одни в теплых куртках, другие в футболках. На 
таких мероприятиях время проходит быстро и весело, 
удовольствие сохраняется на весь день и обновляется 
желание жить в активном движении. Приходишь домой 
счастливый, розовощекий, бодрый, получивший массу 
впечатлений от общения, освежаешься контрастным 
душем и понимаешь – сколько удовольствия может дать 
даже один закон здоровья.

Алла СОКУрЕНКО,
Директор Отдела здоровья 

Дальневосточного униона церквей



за здоровый образ жизни

О, эти Оригинальные блюда!

Очередная встреча апреля собрала любителей 
вместе готовить. На кухне Находки, Владивостока, 
Комсомольска-на-Амуре, Ковалерово, Магадана 
и Артема хозяйки приготовили все ингредиенты и 
были готовы в воскресное утра начать кулинарное 
творчество. А начали мы с приготовления теста 
для блинчиков из томатного сока. Вы когда-нибудь 
готовили такие блинчики? И мы раньше никогда 
не готовили. Их вкус многогранен и напомнит вам 
некоторые блюда. Например, вкус драников — это 
оладушки из тертой картошки. чтобы вам они не 
напомнили, гарантируем, что их вкус вы запомните и 
захотите еще не раз испечь.

А как нас удивил суп из томатов и нута! Мы 
готовили его на овощном бульоне, добавляли еще 

разные овощи, приправы и получили нежное и приятное 
сочетание бульона и овощей. чтобы представить эту 
приятность, приведу пример, дети редко любят овощные 
супы и моя внучка не исключение, но когда она села 
обедать, то попробовав пару ложек прозвучало резюме 
– вкуснее этого супа ты еще не готовила (хотя я готовлю 
достаточно вкусно). Просто, полезно, приятно – это о 
нашем супе из нута.

Ну и соус к овощному салату. Взбили блендером все 
ингредиенты за 1 минуту, заправили капустный с огурцом 
салат, и салата не осталось. А как здорово вместе готовить, 
обменяться впечатлениями и фото.

Алла СОКУрЕНКО,
Директор Отдела здоровья

 Дальневосточного униона церквей



С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

Общероссийская общественная 
организация «Центр по оказанию 
помощи «АДрА» продолжает 
помогать пострадавшим от 

наводнения в г. Орске Оренбургской области. С 22 
апреля 2024 года сотрудники и волонтеры АДрА 
начали оказывать финансовую помощь людям из 
затопленных районов.

При поддержке ГАУСО «Комплексный центр 
социального обслуживания населения» в г. Орске была 
достигнута договоренность о содействии в оказании 
помощи пострадавшим гражданам.

23 апреля 2024 г. сотрудники АДрА смогли заключить 
первые договора на оказание безвозмездной 
финансовой помощи с пострадавшими гражданами, 
которые были оповещены о возможности получения 
материальной помощи от Общероссийской 
общественной организации «Центр по оказанию 
помощи «АДрА». Помощь будет оказана получателям 
услуг Центра социального обслуживания населения, 
в том числе гражданам, проживающим в кризисном 
отделении, которые разместились там после того, 
как их дома были полностью уничтожены. Всего 
финансовую помощь в размере 10 тысяч рублей смогут 
получить 110 семей.

Кроме того, АДрА заключила договор о 
приобретении продуктов питания в торговой сети 

Пострадавшие от наводнения 
в орске Получат финансовую 
и Продуктовую Помощь от 
адра

«лента» для формирования продуктовых наборов 
длительного хранения. 24 апреля начнется подготовка 
продуктовых наборов и информирование граждан, 
в том числе получателей социальных услуг Центра 
социального обслуживания населения, о возможности 
получения натуральной помощи. Дополнительно 100 
нуждающихся семей получат продуктовые наборы.

Команда, состоящая из сотрудников АДрА, 
волонтеров, а также членов адвентистской церкви, 
начнет формирование продуктовых наборов для 
нуждающихся. Помощь будет оказана пострадавшим 
согласно списку затопленных улиц.

роман МЕДВИДь,
Информационная служба АДрА
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14 апреля адвентистской молодежью г. Алматы 
было совершено социальное служение. При 
поддержке ADRA молодые люди посетили 33 семьи, 
подарив доброжелательность и улыбки, а также 
вручив продуктовые пакеты и мягкие игрушки.

Вот один из отзывов:
«Здравствуйте! Хочу ещё раз поблагодарить 

Вас за оказанное внимание, за Ваш бескорыстный 
труд. Вы такие открытые и лучезарные. Так стало 
приятно не сколько от подарков, а больше от вашей 
энергетики добра. Вроде были несколько минут, а 
после вас остался шлейф позитива. Желаю здоровья, 
благополучия и процветания!»

Мы верим, что это важное служение является не 
только физической помощью детям, но и смягчает 
сердца, через что Бог может совершать Свою работу в 
тех семьях и в нас.

Евгения рОЖЕНКО,
г. Алматы, Казахстан

Знак внимания 
   особенным детям
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Ярмарка доброты в Лунинце
Команда AДрА 2-й общины г. Пинска регулярно 

проводит «ярмарку доброты» на базе общин района. 
Активное участие в служении принимают подростки 
церкви.

Одним солнечным весенним днём этот социальный 
проект принимала община г. лунинца. По обыкновению, 
гостей первым делом пригласили на духовную 
музыкальную программу в зал церкви, где в песнях, 
обращении пастора звучала весть от Бога, слова из 
Священного Писания. После каждый имел возможность 
с помощью заботливых сестёр и братьев подобрать 
себе и близким одежду, обувь, предметы первой 
необходимости, угоститься чаем с печеньем. И, конечно, 
получить в подарок духовную литературу. Таким образом 
проявляется метод Христа: забота о нуждах физических 
и духовных, а люди узнают о служении наших общин. 
Слава Богу!

Отдел информации 2-й общины г. Пинска

Путь к Призванию
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— Алексей, расскажите о ваших корнях, 
вашем детстве?

— По отцу у меня кулацкие корни. Это 
была семья зажиточных крестьян и жили они 
недалеко от Саратова. Моя мама трехлетним 
ребенком в военные годы попала в Сызранский 
детский дом из Новороссийска. Оттуда ее 
удочерила бездетная семья, которая воспитала 
ее как родную. И для меня эти люди – дед и 
бабушка как родные.

— Каким было ваше детство?
— У меня было счастливое детство. я много 

времени проводил у дедушки с бабушкой под 
Сызранью. я единственный ребенок в семье. 
родители воспитывали в правильных понятиях: 
совесть, честность. Отец был идейным 
коммунистом, никогда не пользовался 
положением для собственной выгоды. Он 
работал на радиозаводе, паял лампы. И у 
него было собственное клеймо, которое ОТК 
не проверяло. Жили мы в однокомнатной 
квартире, а у отца распределяли на заводе 
жилье и мама просила папу постараться для 
нас, чтобы у сына была отдельная комната. А 
папе было неудобно для себя просить.

Найти свое призвание непросто, иногда на это уходит много лет. 
О творческих и духовных поисках рассказывает Алексей Карабанов, 
актер Саратовского Театра юного зрителя, учитель подросткового 
класса субботней школы Саратовской общины адвентистов.

Путь к Призванию



— Довольно очевидно, что людей 
с творческой профессией в вашем 
роду нет. Как вы пришли к профессии 
актера?

— Да, действительно, творческих 
устремлений не было и меня никто к 
этому не двигал. У отца был бобинный 
магнитофон, и он слушал всякие 
юмористические передачи. Отец 
включал, и я тоже слушал. В какой-то 
момент я попробовал спародировать 
Хазанова. Позже попав в пионерский 
лагерь, я от нашего отряда выступил на 
концерте. Это был мой дебют. Был хороший 
отклик в зале и мне понравилось выступать. 
Потом я в школе стал выступать со всякими 
юморесками, но не помышлял о театральном. 
В 10 классе по школьной традиции нужно 
было готовить новогодний спектакль. Мы с 
моим товарищем выступили как режиссеры. 
После этого мне стали говорить: «Поступай на 
театральное!» Мне нравилось это, но никто из 
родителей в эту сторону не толкал.

— А каким хотели видеть ваше будущее 
родители?

— родители относились к моему желанию 
стать актером скептически. Они говорили: «Вот 
посмотри, Табаков. Ну это Табаков! А ты…» Но 
меня это не обижало. родители советовали: «В 
Политех поступай». А мне не хотелось в политех. 
И я поступил в училище на радиомеханика. 
Там организовалась творческая агитбригада, 
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в которую я попал. Училище было серьезное и мы 
много ездили, выступали. Вместе со мной там была 
девушка, которая стала уговаривать меня поступать 
вместе в театральный. Пошел в армию и там опять 
сцена: я организовывал голубой огонек. Там же в 
армии в библиотеке я нашел книгу Станиславского 
«работа актера над собой и работа актера над ролью». 
я сидел на боевом дежурстве и читал ее.

Вернулся из армии зимой, приемные комиссии еще 
закрыты, и я стал искать работу. Шли с товарищем мимо 
Театра драмы, и я решил спросить есть ли вакансия. 
Были нужны монтировщики для установки декораций. 
Так я попал в театр, видел сцену изнутри. Были 
постановки, на которых монтировщики выкатывали 
в момент спектакля что-то на сцену и на нас одевали 
какие-то элементы одежды. Это было очень значимо 
для меня. Пришло лето, и я начал прослушиваться 
в Москве и в Саратове. Прошел предварительный 
тур в Москве. Основной тур был позже, и я уехал в 
Сатаров. чтобы не терять время пошел в Саратове в 
театральный поступать. Прошел все три тура и остался. 

Обучение было увлекательным и 
непростым. У нас было три дипломных 
спектакля, один из которых «рядовые» 
про войну. Спектакль был не о том, что 
кто-то победил, кто-то проиграл, а о 
том, что война страшная сама по себе 
и для победителей, и для проигравших. 
Она уродует человека, потому что 
для человека ненормально убивать 
других. По сюжету пьесы уже конец 
войны, довоевывают в Германии. И 
они обнаруживают, 
что среди них 
есть один солдат, 
который не 
стреляет. Идет в 
атаку со всеми, но 
не стреляет! Один 
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из солдат обличает его в этом. И тот объясняет: «я не могу 
стрелять, потому что баптист». «А как быть мне? – отвечает 
другой. – У меня жену, детей сожгли?!» Этот вопрос честно 
«подвешивается» перед зрителем. И тот аргументирует 
свою позицию и эти тоже. Товарищи говорят: «Бери автомат, 
как все». И баптист делает выбор: он сам идет сдаваться, не 
дожидаясь, пока товарищи его сдадут в органы. Он честно 
пошел сказать о себе и своем выборе.

— Через эту постановку мы затронули тему духовности. 
Каким был ваш духовный поиск?

— Первое соприкосновение с духовным было в 
театральном, когда мы проходили Достоевского «Братья 
Карамазовы». Меня это очень впечатлило! я даже вырезал 
себе из дерева маленькую ладанку. Второе – почти следом, 
когда я поехал к бабушке на каникулы. У бабушкиной сестры 
я увидел дореволюционное Евангелие. Старые страницы, 
бумага пахнет… я попросил его, и она отдала. я читал и мне 
так нравилось! я прочитал его целиком, но не понял жертвы 
Христа. я понял только то, что Он говорил о каких-то очень 
замечательных вещах. я вернулся к учебе и попытался жить 
так, как говорит Христос, по Нагорной проповеди. И очень 
быстро понял, что я так жить не могу. я не такой! Даже если 
снаружи себя сдерживаю, внутри, я не такой: киплю, злюсь, 
жадничаю, трушу. Осознав это, я пришел к выводу, что не 
гожусь для этого. Принципы хорошие, но я не такой. Это – не 
мое. Небеса — это не про меня. А зачем что-то изображать 
из себя?! Не смотря на мои выводы, Бог периодически мне 
посылал людей. В тот период у меня было очень сильное 
ощущение бремени и от этого ничего не помогало. И 
спиртное не помогало. Оно остается с тобой. То бремя 
греха, о котором говорит Библия реально! В этом состоянии 
возникает желание уничижать себя. 

— Алексей, почему вы 
ушли с театра?

— У меня было 
убеждение: нужно 
играть по-настоящему 
или вообще не играть. 
Если нет вдохновения, 
нужно уходить. Когда 
это вдохновение 
есть, прорывается, то, 
между актером и залом 
возникает дуга. Молодым 
студентом я сказал 
своему учителю: «я хочу 
быть рупором Божьим! 
Хочу, чтобы через меня на 
сцене Бог проявлялся!» К 
четвертому курсу у меня 
стало формироваться 
убеждение, что я 
становлюсь фальшивым 
и я очень мучился от 
этого. После учебы меня 
взяли в Саратовскую 
драму. Мысли о том, 
что я изфальшивился, 
изыгрался привели меня к 
тому, что я решил оставить 
театр. На тот момент мне 

дали роль в спектакле по Достоевскому, а я 
решил уйти. решил: уйду в народ, наберусь 
сил, перестану быть фальшивым и вернусь 
в профессию. режиссер не ругался, очень 
хорошо отпустил, предлагая со временем 
вернуться.

— Каким был этот поиск настоящего 
себя?

— я уехал к бабушке, ближе к народу 
исконному. Стал работать на кирпичном 
заводе. Труд очень тяжелый, но не 
вернулся в театр. Хотел во Владивосток 
поехать в море, но бабушка упросила. Друг 
устроил на буровую. И везде, где я работал 
встречал непонимание: зачем мне это? 
Почему я ушел с театра?

— В этот период произошло знакомство 
с адвентистами?

Да. Весна 1990 года. Был праздник 
Пасхи. я выпил и поехал к консерваторским 
товарищам допивать дальше. Иду по 
проспекту и мне навстречу попадаются 
лена Козлова и Миша Севастьянов (ныне 
сотрудник телеканала «Три Ангела»). Мы 
учились с Еленой Козловой (рудой) и Мишей 
на разных отделениях театрального. лена 
стала расспрашивать о 
моей жизни. я бравировал, 
но внутри было плохо. 
А она говорит: «А я еду 
в семинарию вокал 
преподавать». я стал 
разубеждать ее, говорить, 
что она молода и ей туда 
незачем ходить. что это 
не про всех. Она начала 



мне свидетельствовать. Внешне я задавал ей 
коварные вопросы, а внутренне превратился в 
одно большое ухо! Она честно на какие-то вопросы 
отвечала: «Этого я не знаю». И это подкупило 
меня. «Если у тебя есть вопросы, - сказала лена, 
- можешь прийти к нам на домашнюю церковь». 
Меня это так зацепило! Она дала мне какие-то 
брошюрочки и я не стал идти допивать, а поехал 
обратно домой. Стал читать эти брошюрки, а 
слезы ручьем катятся! Было ощущение, что это 
все про меня! Мне было плохо все эти годы, 
но я ни разу не плакал. я едва дождался этой 
встречи на домашней церкви. я сидел, слушал и 
пастор сказал: «Может есть вопросы?» я увидел 
подлинную заинтересованность во мне! В тот 
день я испытал такую легкость, как- будто камень 
слетел. И твердо решил: «я буду туда ходить! Как 
не ходить-то, если мне легче становится!» 

я стал ходить к адвентистам и читал свое 
старое Евангелие. Все восхищались моим поиском 
духовным, а у меня был «шкурный» интерес. 
Пока я с ними, пока читаю, мне легче, тяжесть 
отступает. Думаю: «А если крещение принять, 

еще лучше стать должно?!». 
Прошел курсы библейские, 
принял крещение. Выхожу из 
воды и прислушиваюсь к себе: 
«Ну как? Есть эффект?» Только 
через полгода после крещения 
пришла осознанная мысль, 
что без Бога я уже не смогу. 
Пришло понимание, что если 
Бога убрать из жизни, то это 
место будет пустым.
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— Как же произошло возвращение в театр?
— я уволился с буровой и как многие братья стал 

стекломойщиком, витрины мыл. И крепко держался 
за общину. В это время парализовало мою бабушку, 
которая жила в Сызрани, и я туда переехал из 
Саратова. Нашел верующих. Община в Сызрани 
была малюсенькая. В первый же новогодний 
праздник пастор предложил мне организовать 
программу для новых людей, которые пришли 
в общину. Потом меня выбрали молодежным 
руководителем в общине, и чтобы занять молодежь, 
я начал ставить с ними театральные постановки. 
что-то находил, что-то сам писал. У нас было три 
христианских спектакля, с которыми мы ездили по 
всему Волжскому объединению. В коллективе было 
такое единение! И эта команда до сих пор делает 
какие-то постановки!

через год я поехал на Украину, нашел там свою 
жену Олю и женился. через три дня после приезда 
сделал ей предложение. Первый вопрос, который 
я задал ей: «Ты кого больше будешь слушаться 
Бога или меня?» Она сказала: «Бога». Меня ответ 
устроил! Мне так и надо!

Женился, дети пошли: дочь Катя, сын Саша, а я 
все занимался в церкви этим служением. В какой-
то момент в общине не было служителя, и я стал 
пресвитером. Братья из конференции предлагали 
стать пастором. я размышлял: «А смогу ли я? 
Ведь пасторское служение самое непростое дело, 
не в смысле важности, а в силу того, что пасторы 
свидетельствуют о Боге. А для каждого человека 
важно найти Бога, потому что тогда с ним начинает 
все происходить «как надо». С другой стороны, 
я понимал, что больше мне нравится заниматься 
театром. я убежден, что человек должен заниматься 
тем, под что он заточен. 

На лагерной встрече я познакомился с девушкой, 
которая работала в ТЮЗе и стал расспрашивать, 
как она совмещает свои принципы и работу. 
«Постановки в детском театре очень глубокие, со 
смыслом», — ответила она. И я стал молиться о том, 
чтобы мне вернуться в театр. На тот момент мне было 
38 лет. Однажды я проходил мимо театральной 
тумбы ТЮЗа, вижу репертуар, а там все о добре, 
о хорошем. решил пробовать! Пошел к своему 
наставнику и сказал: «Хочу вернуться в театр!» Он 
удивился: «через 13 лет? Ты же потерял навыки?!» 
я говорю: «А я занимался театром! В общине!» 
Пошел в ТЮЗ к главному режиссеру, принес свои 
документы и рассказал о своем желании. Он тоже 
напомнил о том, что после 13 лет не возвращаются 
в профессию. А я был уверен, что Бог меня ведет 
и благословит! Бог так все складывал, люди какие-
то возникали, которые за меня свидетельствовали. 
Пришел на показ, рассказал приготовленное. А 
меня спрашивают: «А еще что-то можете?» И я 
стал рассказывать историю о жемчужинке, которую 
готовил для детской странички!

Комиссия посовещалась и мне дали шанс, взяли 
на год на контракт. Ну и я начал работать. Для 
начала дали две маленькие роли. А через полгода 
поставили новый спектакль и меня взяли на главную 
роль. И вот с этого момента я закрепился, остался в 
профессии.



— Вы уже прошли длинный путь в профессии. 
Оглядываясь назад что является памятным?

— Да, уже 20 лет в театре. я вижу, что Бог идет 
очень плотно с человеком, когда человек на своем 
месте. Бог очень сильно воспитывает меня и через 
профессию тоже. Спектакль – это командная 
работа, в которой нет места гордыне, выпячиванию 
себя. Актеры просто обязаны работать друг для 
друга на сцене. Нельзя тянуть одеяло на себя в 
этой профессии. Это синтетическое искусство. Все 
вместе. Только так. 

— Как получилось совместить 
профессиональную деятельность и религиозные 
ценности?

— я думал, что буду им свидетельствовать 
и не скрывал, что я адвентист, про субботу с 
директором обсудил и написал заявление. Но 
столкнулся с такими людьми, которые показали 
мне такое милосердие, доброту! Одна коллега все 
время помогала лицам без определенного места 
жительства. И не вменяла это с гордостью в свои 
добродетели, а сетовала на свое добросердечие! 
А я весь такой правильный собрался их любви 
учить! Эти наблюдения помогли мне развиваться 
духовно, не костенеть. Конечно, я дарю какие-то 
открыточки, газетки, кто-то разговаривает со мной 
о духовных вещах, но это все неискусственно, в 
ходе повседневной жизни. я уверен, что чтобы 
подлинно свидетельствовать, нужно подлинно 
дружить.

— Что вы играли за это время в ТЮЗе? 
— Много ролей было. Есть произведение 

«черная курица или жители подземного города». 
я там до сих пор играю этого педагога. Играю в 
военном спектакле «А зори здесь тихие» Федота 
Васкова. В «Капитанской дочке» играл дядьку 
офицера, в «Много шума из ничего» — священника.

— Выделяете какую-то из ролей?
— Наверное, нет. В каждую новую роль 

вкладываешься. роль — как твой ребенок. 
Поэтому каждая ценна. Верующие мне иногда 
задают вопрос: «леша, ты же христианин, а разве 
может христианин играть плохого человека?» 
Существует представление, что раз ты христианин, 
то должен играть только добрых людей. Для 
меня нет этой проблемы. Для меня важно на что 
направлена общая идея конкретного спектакля. 
Потому что дело не в моей роли, а в том, о чем 
спектакль. И если я играю там мерзавца, в общей 
канве работая на то, чтобы было изобличено это 
зло и превознесено добро, нет проблем! Тем 
более, что дурного человека играть легче, потому 
что мы все склонны к этому. Зло есть во мне, я же 
грешный человек. Поэтому главное, о чем, куда 
спектакль ведет. Если спектакль пропагандирует 
зло, вот это страшно! Даже если я там хорошего 
человека играю! Спектакли в театре как притчи, 
которые несут некое нравственное назидание. И 
чем это назидание ненавязчивей, тем больше оно 
в тебя попадает! Потому что, когда впихивают в 
тебя, возникает обратная реакция.

— Алексей, поделитесь любимым библейским 
отрывком, который вас вдохновляет.

— В последнее время я отчетливее стал 
понимать описанный в Евангелии момент, когда 
блудный сын вышел на дорогу, возвращаясь 
домой. Когда он вышел на дорогу, то отец к 
нему побежал. Это очень важно для меня! что я 
делаю такие нелепые шаги, а Он ко мне бежит! 
Для меня ценно, что Бог при моем малюсеньком 
движении к Нему, бежит ко мне и благословляет 
меня! 

С Алексеем беседовала Мария ВАчЕВА

ЛЮДИ ЦЕРКВИ



Дорогие друзья, братья и сестры! 
Подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 

самые актуальные новости и события, происходящие в Евро-Азиатском дивизионе 
Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня. Наш канал - это источник информации 
о жизни Церкви, ее миссии и служении нашим ближним, а также важных событий и 
инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. Подписывайтесь 
на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и событий, 
происходящих в Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня!

Ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши 
страницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент 
на нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные видео и проповеди. 
Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и Twitter, где мы публикуем новости и 
другую полезную информацию. Подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте 
в курсе всех новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!

youtube.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist

ИНФОРМАЦИЯ

t.me/esdadventist%20
https://t.me/esdadventist
youtube.com/esdadventistorg%0D
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist


Молодежный форум «Станем друзьями» 2024 

Возраст участников: 18 - 40 лет (не семейные) 

Даты: с 9 по 12 мая 2024

В программе: 
• Духовные семинары 
• Практикум по уверенному и эффективному общению 
• разбор кейсов по отношениям 
• Истории счастливых семей 
• Мастер-классы христианских психологов 
• Библейская психодрама в отношениях 
• Семинары врачей: мужское и женское здоровье 
• Мероприятия на знакомства и общение 

Спикеры: 
• Святослав Музычко 
• руслан ларин 
• Александр Сахаров 
• Василий Мурга 
• Евгений Недорезов 
• Мария Бородеева 

Христианские психологи: 
• Татьяна Сахарова 
• лариса Павлова 
• Сергей Полищук 
• Татьяна Шимановская 
• Иван Соклаков 
• Айгуль Иншакова 
Стоимость: 2500 - 6500 ₽ 

Организаторы:
 Московское Объединение Церкви АСД 

     Telegram-канал:
 https://t.me/+Yxxz-yDy9stiYzQy 

Наш сайт: 
www.stanem.team 

регистрация: 
https://forms.gle/XxYL5121AVUtjewKA 

Контакты: 
https://t.me/dr_kozhukhar 

(Вячеслав) 

Пересылайте друзьям!

Место проведения: 
Тульская область, 
пос. Заокский, ул. 
руднева, 43А 

https://t.me/%2BYxxz-yDy9stiYzQy%20
http://
https://forms.gle/XxYL5121AVUtjewKA%20
https://t.me/dr_kozhukhar%20
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ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИОННАЯ ГАЗЕТА ЕВРО-АЗИАТСКОГО ДИВИЗИОНА ЦЕРКВИ ХРИСТИАН АДВЕНТИСТОВ СЕДЬМОГО ДНЯ

ДЕНЬ
ДНЕМ

за

Интервью 
с Юлией КОРОВИНОЙ

стр. 18

ЕСТЬ ЛИ ВЫХОД 
ИЗ ТУПИКА?

ДОЧЕРИ БОЖЬИ

стр. 19стр. 13

ЛЮДИ ЦЕРКВИМОЛОДОСТЬ ХРИСТУ

«ОТ ПЕЧАЛИ ДО РАДОСТИ
 – РУКОЙ ПОДАТЬ»

МОЛИМСЯ О 

БРАТЬЯХ МУСУЛЬМАНАХ

 В ТЕЧЕНИЕ МЕСЯЦА РАМАДАН

С 10 МАРТА ПО 9 АПРЕЛЯ
2024 ГОД
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за

Помощь 
СЛОВОМ и ДЕЛОМ

стр. 18

Когда 
МУЖСКОЙ РАЗГОВОР 
ПО ДУШАМ так важен

СчаСтливая СЕМЬя

СЫНОВЬЮ БОЖИИ

стр. 11стр. 8

С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМСЕМЕЙНЫЕ ЦЕННОСТИ

ЕвангЕльская программа  
  в c. Ивановка ноуэ
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Управляя по Божьим 
СТАНДАРТАМ

стр. 35

НЕ бойтесь просить 
о БОЛЬШЕМнАЗАД В БУДУЩЕЕ

ЮНОСТЬ С БОГОМ

стр. 23стр. 12

ЛЮДИ ЦЕРКВИПРОВОЗГЛАШАЯ ВЕСТЬ

ДЕЛИСЬ НОВОСТЯМИ
С ДРУЗЬЯМИ!

ДЕРЖИ РУКУ НА ПУЛЬСЕ - ЧИТАЙ «ДЕНЬ ЗА ДНЕМ»

esd.adventist.org

ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ГАЗЕТА 
О ЖИЗНИ ЦЕРКВИ И ЕЕ СЛУЖЕНИИ ОБЩЕСТВУ

В ЕВРО-АЗИАТСКОМ ДИВИЗИОНЕ

ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ГАЗЕТА 
О  Ж И З Н И  Ц Е Р К В И 
И ЕЕ СЛУЖЕНИИ ОБЩЕСТВУ 
В ЕВРО-АЗИАТСКОМ ДИВИЗИОНЕ



ДЕЛИСЬ НОВОСТЯМИ
С ДРУЗЬЯМИ!

БУДЬ В КУРСЕ СОБЫТИЙ

am.esd.adventist.org

ОСТАВЬ СВОЙ СЛЕД В ПРОДВИЖЕНИИ МИССИИ

ТВОЕЙ ЦЕРКВИ

ЧИТАЙ ЖУРНАЛ АДВЕНТИСТОВ
 ВСЕГО МИРА



СДелай Свою 
Духовную жизнь богаЧе

https://www.youtube.com/esdadventistorg

https://www.youtube.com/esdadventistorg


СДелай Свою 
Духовную жизнь богаЧе

ИСТОРИЯ АДВЕНТИСТСКОЙ ЦЕРКВИ 

НА ВОСТОЧНЫХ РУБЕЖАХ РОССИИ — 

ЭТО ВЕСТЬ ОБ ИСПЫТАНИЯХ, 

ПРЕОДОЛЕНИИ И ВЕРНОСТИ СВОЕЙ 

МИССИИ. НАДЕЖДА, КОТОРАЯ 

ОБРЕТАЕТСЯ В САМООТВЕРЖЕННОМ 

СЛУЖЕНИИ БОГУ.



ИСТОРИЯ АДВЕНТИСТСКОЙ ЦЕРКВИ 

НА ВОСТОЧНЫХ РУБЕЖАХ РОССИИ — 

ЭТО ВЕСТЬ ОБ ИСПЫТАНИЯХ, 

ПРЕОДОЛЕНИИ И ВЕРНОСТИ СВОЕЙ 

МИССИИ. НАДЕЖДА, КОТОРАЯ 

ОБРЕТАЕТСЯ В САМООТВЕРЖЕННОМ 

СЛУЖЕНИИ БОГУ.

НОВЫЙ САЙТ, ПОСВЯЩЕННЫЙ ВОПРОСАМ 
БИБЛЕЙСКОГО КРЕАЦИОНИЗМА, 
НАЧАЛ СВОЮ РАБОТУ

Этот новый информационный ресурс предлагает любознательному 
читателю большой объем полезных научных материалов, посвященных 
вопросам Творения и происхождения жизни.

На сайте вы найдете все номера журнала «Сотворение: вопросы 
библейского креационизма», который представляет широкое 
разнообразие интересных фактов и новостей из мира науки, имеющих 
непосредственное отношение к сфере взаимодействия веры и науки.

https://sotvorenie.esd.adventist.org/

Алексей ПОПОВ,
главный редактор журнала 

«Сотворение: вопросы библейского креационизма»














